

A close-up portrait of Guy Aurenche, an older man with glasses, smiling slightly. He is wearing a light-colored shirt and a jacket. The background is dark and out of focus.

Guy Aurenche

# LA SOLIDARITÉ, J'Y CROIS

bayard

« À travers les réalités vécues, partagées avec d'autres, la solidarité s'invite comme un rendez-vous personnel fondamental irriguant ma vie et orientant mes décisions. »

Tout le monde se réclame de la solidarité, au risque de lasser. Pour autant, le mot n'est ni dé passé, ni galvaudé. Homme de convictions, Guy Aurenche montre combien la solidarité est l'expression la plus accomplie de la vie sociale, de la relation à l'autre, de la responsabilité personnelle et d'une fraternité concrète, sans frontière. Les solutions aux problèmes tant français que mondiaux exigent la solidarité.

Elle est d'abord le fruit de notre humanité commune, et le chrétien peut y voir une invitation profondément liée à sa foi. Président du CCFD-Terre solidaire, l'auteur accompagne de nombreux projets de développement sur tous les continents.

**Guy Aurenche** a exercé la profession d'avocat. Il a été président de l'Action des chrétiens pour l'abolition de la torture (ACAT) avant d'assurer, depuis 2009, la présidence du CCFD-Terre solidaire. Auteur de plusieurs ouvrages, il a notamment écrit *Le souffle d'une vie* (Albin Michel, 2011) et *Le pari de la fraternité* (L'Atelier, 2012).

Collection « J'y crois »

[www.editions-bayard.com](http://www.editions-bayard.com)

ISBN 978-2-227-48782-6  
9 782227 487826

bayard

13 €